



Trina Barr

Experte reconnue en esthétique médicale et clinicienne active auprès de sociétés comme Zeltiq Aesthetics, Syneron Candela, Lumenis, Venus Concept, Agnes, Viol, AdvaLight & Energist Medical. Auteure de nombreux protocoles, elle a amélioré la conception de plusieurs technologies. Consultante internationalement recherchée, elle est la fondatrice du Med Aesthetics 360 & Experiential Learning Center à Boulder, Colorado qui intervient sur la gestion intelligente de l'âge et la médecine régénérative.

Innovator and recognised expert in medical aesthetics for several leading manufacturers as Zeltiq Aesthetics, Syneron Candela, Lumenis, Venus Concept, Agnes, Viol, AdvaLight & Energist Medical. Author of numerous industry-wide adopted protocols. Internationally sought-after consultant and founder of Med Aesthetics 360 & Experiential Learning Center in Boulder, Colorado which is dedicated to intelligent age management and regenerative medicine.

 medaesthetics360.com

ADVATX: "LE FUTUR DE LA RÉJUVENATION LASER"

ADVATX: "THE NEXT FRONTIER IN LASER REJUVENATION".

Entretien avec Mme Trina Barr, innovatrice aguerrie et experte reconnue en esthétique médicale, qui a consacré ces 10 dernières années à optimiser les résultats cliniques et les connaissances du secteur.

Interview with Ms. Trina Barr, a seasoned innovator and recognised expert in medical aesthetics, dedicating the last decade to advancing clinical outcomes and educating the market.

Depuis combien de temps utilisez-vous l'ADVATx?

Depuis bientôt 2 ans ! Mes motivations de départ étaient son prix et son empreinte. En tant qu'ancien propriétaire du Cutera's XLV et du Candela's V Beam, je me suis aperçue que la conception de l'ADVATx était plus poussée et plus conforme à ce que je souhaitais apporter à mes patients. Ce sont l'élégance du design, son fonctionnement silencieux et son potentiel technologique qui m'ont conduit à m'équiper de l'ADVATx.

Quelles indications souhaitez-vous traiter avec l'ADVATx?

Essentiellement l'acné ! Le Dr Adriane Steward, une dermatologue avec laquelle j'ai suivi une formation et pour laquelle

How long have you had the ADVATx?

Almost 2 years. My main motivators at the time were cost of ownership as well as the footprint. As a past owner of Cutera's XLV and Candela's V Beam, I felt the design of the ADVATx was more progressed and more in line with what I wanted to bring to my patients, what I call conscientious design. So, it was the elegance of the design, the quiet operation and the potential of the technology that led me to the ADVATx.

Initially, for which indications did you decide to get the ADVATx?

For me, it was heavily geared towards acne. Dr. Adriane Steward, a Dermatologist I trained with and worked for, was with Dr. Michael Gold at Aspen Boot Camp, a very prestigious conference »





j'ai travaillé, était avec le Dr Michael Gold à Aspen Boot Camp (une conférence prestigieuse de dermatologie et de chirurgie plastique, un événement privé annuel qui a lieu aux États-Unis), et elle avait déjà entendu parler de l'ADVATx 4 ans auparavant. Michael Gold lui a expliqué qu'il s'agissait de son appareil de prédilection pour le traitement de l'acné. Comme le Dr Steward se passionne pour ce sujet, elle a voulu le tester.

En dehors de l'acné, l'utilisez-vous pour d'autres indications ?

Oui pour des problèmes vasculaires ! Je fais beaucoup de resurfaçage au plasma (j'ai été la première à introduire cette technologie aux États-Unis). Bien qu'ayant obtenu d'excellents résultats, je n'étais pas satisfaite des rougeurs post opératoires. Avec l'ADVATx, je me suis rendu compte que si je nettoyais les vaisseaux vasculaires avant d'effectuer un resurfaçage, j'évitais ces rougeurs. Je suis devenue très sensible au pré-traitement vasculaire.

Vous avez effectué une avancée technologique. Laquelle ?

J'ai commencé à utiliser successivement les deux longueurs d'onde et j'ai réalisé que le résultat clinique final confirmait que la chaleur générée par l'ADVATx permettait d'obtenir de bons rapports entre le collagène I et III, l'élastine et l'acide hyaluronique. Je suis convaincue qu'il ne s'agit pas seulement d'obtenir un bon collagène mais également d'en atteindre le bon ratio ! J'ai découvert, par utilisation de traitements combinés, que si vous traitez différentes couches du derme, (en fonction de l'origine ethnique et de l'âge du patient), et si vous les soumettez à des niveaux de température différents, les fibroblastes sont stimulés pour atteindre différents stades. C'est là que l'ADVATx excelle ! Avec cette technologie, nous obtenons ce que les patients veulent quand ils viennent chez nous : de la clarté, un ton et une texture corrects, une correction globale des rougeurs et de la pigmentation et tout cela de manière très différente d'un appareil comme le KTP 532 nm ou d'un IPL.



C'EST DEVENU L'ÉPINE DORSALE DE TOUTES LES TECHNOLOGIES QUE NOUS PROPOSONS.

IT HAS BECOME THE BACKBONE OF ANY TECHNOLOGY THAT WE ARE OFFERING.

of Dermatology and Plastic Surgery, a private event in the United States held once a year, and she'd heard about the ADVATx 4 years ago. Michael Gold told her it was his favorite device for acne and since this is one of her passions, she is always ahead of the curve when it comes to delivering best-of-care acne treatments.

So, initially you used the ADVATx for acne, did you then expand to new indications?

Well, initially it was acne and then vascular. I do a lot of my plasma resurfacing (I was the first to introduce the technology to the United States) and I got great results, but I was unhappy with the transient redness I used to get post-op, so I experimented with the ADVATx and I realized that if I cleared vascular prior to plasma resurfacing, I reduced any type of post procedure redness, so I became acutely attuned to pre-treatment vascular muting.

Then, you had a bit of a breakthrough. Can you describe this to us?

I began using both wavelengths in succession and I realized that the clinical end result I was getting confirmed to me that the heat generated by the ADVATx allowed me to get the type of collagen with the right ratios between collagen I and III, elastin and Hyaluronic acid. I am a firm believer that it's not just about collagen as much as it is about achieving the right ratio! Through previous work, I discovered that, by these combination treatments, if you encompass different layers of the dermis, depending on patient ethnicity and age, and subject them to different temperature levels, fibroblasts are stimulated to produce ratios of response. And that's where the ADVATx shines! With it, we get this brightening effect of true transformation and health, which is what patients want when they come to us: clarity, tone, texture and overall color correction of reds and unwanted pigmentation in

Maintenant que vous avez créé ce protocole avancé, à quoi destinez vous l'ADVATx ?

Je l'utilise pour l'esthétique médicale, la santé de la peau ! Celle-ci implique une qualité, un ton et une texture de bonne qualité. L'ADVATx est l'Alpha et l'Oméga, par sa capacité à cibler les caractéristiques de l'inflammation, telles que la pigmentation, les ridules, la peau frippée, les pores dilatés, et tous les signes de vieillissement, sans éviction sociale importante. C'est le traitement le plus incroyable que j'ai pu proposer jusqu'à maintenant !

Est-ce pour vous une technologie essentielle parce que vous l'utilisez comme une procédure nécessaire avant tout traitement supplémentaire ?

C'est devenu l'épine dorsale de toutes les technologies que nous proposons. Nous l'utilisons pour préparer la peau avant tout type de procédure, même les plus agressives. Je peux combiner l'ADVATx avec du micro-needling, de la radiofréquence bipolaire ou du CO2 fractionné. Je l'utilise à peu près sur tous mes patients, qu'ils viennent pour un soin non invasif ou pour une opération plus lourde.

Vous avez appelé l'ADVATx l'Alpha et l'Oméga. Pourquoi ?

Parce que je l'utilise d'abord pour préparer la peau à d'autres traitements (l'Alpha) puis pour des traitements destinés à éliminer toute rougeur restante (l'Oméga). Forte de cette découverte, j'ai déposé la marque «RPM 360» pour la restauration, la prévention et l'entretien, un cercle vertueux permettant une poursuite des soins dans de bonnes conditions.

a way that is fundamentally different from what you get from a 532 nm KTP or an IPL.

Now that you've created this advanced protocol, what do you currently use the ADVATx for?

I use it for Esthetics. By this I mean dermal health. Dermal health first involves overall quality, tone and texture and the ADVATx is its absolute backbone. It's the Alpha and the Omega, with its ability to target the hallmarks of unwanted inflammation, such as pigmentation, fine lines, crepe skin, enlarged pores, every sign of aging, without significant downtime: It's the most incredible treatment I've offered yet to date!

Do you call it foundational technology because you use it as a foundation to any additional treatment you might provide?

It has become the backbone of any technology that we are offering. We can literally use it to prepare the skin for any additional procedure, even the most aggressive. I can combine the ADVATx with microneedling or bipolar RF, or even fractional CO2. I pretty much use it on all my patients, from the patient just crossing over from a hydrofacial to the hardcore Esthetics enthusiast!

Earlier, you called the ADVATx the Alpha and the Omega. Why?

Because I use it first as a foundation to prepare the skin for other treatments (the Alpha) and then I use it for follow up treatments to remove any residual redness (the Omega). On the strength of this, I've trademarked "RPM 360" for restoration, prevention and maintenance, a positive feedback loop for the continuation of care for the patient.